

# Protokoll Vorstandssitzung vom 14.03.2012

## Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

**Anwesend:** Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MAB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen (DC), Stephanie Amrein (SA), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM), Petros Papadopoulos (PP), Maximilian Babor (MB)

**Abwesend:** Benjamin Staubli (BS) (entschuldigt),

**Protokollschreiber/in:** Désirée Clausen

**Beginn der Sitzung:** 19:05 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

## 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 05.03.2012 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:**

JA: 7

NEIN: 0

ENTHALTEN: 3

## 2. Mitteilungen

**Präsident:**

- Nicht mehr anwesend ab der Mitte der Sitzung und Diskussionspunkte vorgezogen (entschuldigt)

**Quästor:**

- Jahresabschluss 2011 ist bei den Anwälten. Bis Ende Monat werden sie nochmals vorbei kommen. Dann wird MAB fast wieder soweit sein wie er sollte.

- Man kann das Belegformular neu digital ausfüllen. Die einzige Neuerung am System ist, dass man jede Quittung einzeln angeben muss. Es ist selbsterklärend. Ausserdem gibt es neu ein Blatt für interne Verrechnungen.

**Information:**

- GV Protokoll am Fertigstellen.
- Announce wird diese Woche versendet statt letzte.

**IT:**

- Während der letzten Woche hat JG ein Bild der neuen Blöcke geschossen.
- Er hat die AMIVöteli Kamera gekauft und einen Wikieintrag geschrieben. BW flickt Fehler (auf der Wiki Seite).
- Er war am Ski-Weekend und es war tolllll (alle die auch dort waren, sind definitiv einverstanden)!!!!
- Die Tassen wurden bestellt, die Auftragsbestätigung wurde gemacht und die Tassen sind bezahlt. Das Lieferdatum sollte am 28.3. sein, das heisst in etwa drei Wochen sollten wir sie haben. PP schreibt ins Wiki, dass die in Zukunft bestellten Tassen ähnlich wie die vom \*\*\* sein könnten und nicht immer gleich sein müssen (weiss, Keramik).
- Hinten im Büro gibt es eine Kiste mit AMIV Blöcken, die an den Vorstand abgeschrieben werden. Falls jemand sonst einen Block kaufen möchte, hat es im Schrank. Einer kostet 2.50 und man soll je einen Strich auf der Liste machen.

**Kultur:**

- Das Ski-Weekend lief super. 5 verkotzte Matratzen müssen ersetzt werden, der Preis dafür ist noch nicht bekannt. Die Abrechnung mit dem VMP muss noch gemacht werden, wurde jedoch alles gut im Vorhinein besprochen.
- Die Vorbereitung der AMIV Party (mit eeStec zusammen) läuft. Sie findet am 19.04. statt und hat das Motto "Meuterei - wir versaufen!". D.h. es soll eine Piratenparty werden.
- Laufende Events werden geplant.
- Tino organisiert einen Vortrag von Jean-Pierre Blaser (PSI).

**HoPo MAVT:**

- DK war. Gute Themen, nichts wirklich Kritisches.
- Sie haben eine Liste aller Prüfungen im Bachelor erhalten.
- Ein erster Entwurf der Mobilitätsdatenbank wurde gemacht.

**HoPo ITET:**

- Hatten eine Sitzung, einige Dinge wurden abgeklärt, viele andere stehen noch aus. Semestersprechersitzungen wurden besprochen, nächste Woche sollen die Mails raus gehen.
- JM hat sich etwa 4h mit den PVK Steuern befasst.

#### **External Relations:**

- BS hat das Amt als Kontaktpräsidenten an Dave Ammann abgegeben.
- Stela läuft, es hätte sogar noch freie Plätze.
- MB ist am Organisieren der Kontakt. Sie haben sich am Wochenende die VIS Kontakt angeschaut. In etwa zwei Wochen werden die Firmen angeschrieben.
- Er möchte BMW mit ins Boot holen.

#### **Infrastruktur:**

- Energydrink und Wasser müssen sicher bestellt werden.
- Aufenthaltsraum läuft.

### **3. Diskussion**

#### **MR**

In zwei Wochen findet der nächste MR statt. Nächste Woche findet ein MR vorbereitender FR statt. BU möchte gerne noch einige Anträge mit dem Vorstand besprechen.

Die Jubiko möchte einige Beträge im Budget ändern (entweder das Budget erhöhen oder andere Dinge kürzen). JM findet es nicht gut, dass sie bei kleineren Dingen, welche auch wichtig wären anfangen zu kürzen. BU findet, er wäre für Plan C (Konstantes Ergebnis). MAB findet, man solle sie das Geld ausgeben lassen, unter anderem da sie letztes Jahr 300'000 plus gemacht haben.

Fragen für den FR zum Budget sind: Was ist mit den Flaggen geschehen? Was passiert mit der Skulptur? Hinweis, dass sie auch die kleineren Events noch beachten sollen.

**Abstimmung, ob wir Plan B (Budgeterhöhung) oder Plan C (Konstantes Ergebnis) befürworten:** Plan B wird einstimmig angenommen.

Forum & Contact möchte eine App programmieren für die diesjährigen Polymesse. Dazu bräuchten sie eine Budgeterhöhung. Der Aufwand wurde sowieso schon getätigt, das heisst die Frage ist nur, wie es in ihrem Budget drin steht. Der Posten müsste von 5'000.- um 14'000.- auf 19'000.- erhöht werden. Sie möchten es vom MR absegnen lassen. Sie möchten ausserdem 28'000.- von ihrem eigenen Budget für diesen Zweck bekommen, das heisst im Gesamten würde es sich um 42'000.- handeln. In den kommenden Jahren würde es dann eine Kostensenkung geben, da weniger Druckkosten aufkommen würden dank der App. MAB wird nochmals nachfragen, damit klar wird, ob wir alles richtig verstanden haben. MAB findet es wichtig, dass das Budget in den kommenden Jahren wieder gesenkt werden wird und dann nicht einfach gleich bleibt.

**Abstimmung, ob wir die Budgeterhöhung gutheissen:** einstimmig angenommen

### **Wahl neuer Sitzungstermin**

Wir einigen uns auf Mittwochs 18:00 bzw. 19:00 Uhr (2 Wochen Rhythmus).

### **Verpflegung**

BU hat bisher die Sandwiches immer auf Vorstandspostenkosten gekauft. Er möchte wissen, wie wir das sehen. DC meint, sie wäre dagegen. JG ist auch dagegen, da es immer den Tresor (Tresen) beschmutzt und ein Tresor nicht dafür da ist. Die allgemeine Meinung ist auch eher gegen ein konstantes Sandwichangebot. Man könnte es so machen, dass jemand mitbringt und man dann eine Allgemainkasse hat. Dies soll man jedoch privat regeln.

Sitzungsverpflegung: Alle sind für nicht immer Sandwiches. Abwechslung Sandwiches, Dominos, selber kochen, ...

### **Budgetposten Rückerstattung**

BU ist extra wegen einer Sitzung früher nach Zürich gereist und hat deshalb das teurere Zugticket bei MAB eingereicht, damit er es zurückerstattet kriegt. MAB meinte dann, er solle es in der Sitzung ansprechen. JM findet es für eine wichtige Sitzung wie diejenige der Raumkommission, an welche BU dort gehen musste, vollkommen vertretbar. PP ist dagegen, solche Beträge rückzuerstatten. Er findet nicht, dass man etwas zurückbekommen sollte, nur weil man sagt, dass man etwas für den AMIV gemacht hat. Es bestehen verschiedene Meinungen.

MAB sagt noch (damit sind fast alle einverstanden), dass er es einfach gut findet, falls so eine Situation besteht, wenn man es den andern kurz mitteilt. Ausserdem habe man ja genau für solche Fälle ein Ressortbudget. MB sagt, dass man es auch im Voraus schon ankündigen könnte und somit weniger Stress habe.

### **Anfrage Rückerstattung**

MAB spricht das Problem an, dass zum Teil Personen Dinge kaufen und diese im Nachhinein einfach so rückerstattet werden wollen, ohne dass Verantwortliche etwas davon wissen (z.B. Games für den Aufenthaltsraum). JG schlägt vor, dass man etwas in Absprache mit einem Vorstand machen soll und falls dies nicht der Fall ist, soll es nicht rückerstattet werden.

### **PVK Stellungnahme des Vorstandes für die nächste GV**

JG meint, man könne das Ganze abhacken, da wir nur 8'000 plus gemacht haben im letzten Jahr und dies kein Betrag sei. Deshalb können wir einfach sagen, anhand des Betrages der PVKs des letzten Jahres können wir nichts am System ändern. Wir brauchen auch noch einen gewissen Spielraum. MAB sieht sich nochmals genau die Abrechnung an und wird dann Bescheid geben. Ausserdem müssen wir ab nächstem Jahr AHV zahlen. Hopo MAVT, ITET und der Quästor schauen sich das Ganze nochmals an.

### **AMIV Ski-Weekend - wie weiter?**

BW hat die Notfallorganisation nicht gefallen. Niemand war wirklich dafür verantwortlich. BW erklärt kurz die Situation. Er findet es absolut nicht in Ordnung, dass niemand nüchtern und für einen Notfall verantwortlich war. Es soll ins Wiki geschrieben werden, dass allgemein an solchen Anlässen eine zuständige Person vorhanden ist.

Die Frage "wie weiter?" ist bezogen darauf, ob wir es mit dem VMP oder ohne sie veranstalten sollen in Zukunft. JG findet, es war toll mit ihnen. Er weiss jedoch nicht, wie es organisatorisch ausgesehen hat. TG findet, es gab einige Dinge, die nicht ganz rund gelaufen sind. MAB findet es wichtig, dass wir einen guten Draht zum VMP haben, da man momentan nicht mit dem VIS zusammenarbeiten kann. TG sagt, dass sie sowieso nochmals zusammensitzen, um die Situation zu besprechen. Allgemein ist die Mehrheit des Vorstandes für eine zukünftige Zusammenarbeit. Die Bedingungen (was z.B. den Sponsor angeht oder die allgemeine Organisation) sollen genau festgehalten werden. Am Anfang soll alles schriftlich aufgezeichnet werden. Die Diskussion wird abgebrochen, da sie sich im Kreis dreht.

### **Plakate/Vitrinen (PP)**

PP sieht, dass man wöchentlich Dinge in der ETH verteilen muss. TG und SA haben ihre Leute, die ERs, so wie PP beim Blitz auch. Man könnte das Ganze aufteilen, dass eine Person für gewisse Gebäude verantwortlich ist. Man könnte einen Termin abmachen, an dem jemand dann alle Plakate aufhängt. Ein Problem könnte sein, dass die Plakate immer recht kurzfristig gedruckt werden. MAB sagt, dass die Plakate immer im ETZ gedruckt werden und dass man auf dem Weg vom ETZ runter meist die Plakate gleich aufhängt. BW schlägt vor, dass man Kisten mit Plakaten und den jeweiligen Orten macht, die aufgehängt werden sollten. PP kann sich etwas überlegen.

### **Webseite Kommissionen**

Das ETZetera hat eine eigene Webseite. In einer kleinen "Streitdiskussion" ging es darum, ob man das ETZetera in die AMIV Webseite integrieren soll so wie den Blitz oder nicht. Man könnte es so machen, dass zum Beispiel neben dem AMIV Logo noch das ETZeteralogo erscheint. Das Team ist mehrheitlich zufrieden mit diesem Vorschlag.

### **Ordnung Büro**

Sieht aus wie Sau. Es soll besser werden.

## **4. Varia**

- IVAN: Geheimer Plan
- AMIV Blöcke für besuchende Schüler: Das D-ITET hat Schüler hier, die an die ETH kommen und auch im Bastli etwas Löten werden. Es werden etwa 15 Leute sein. Daan van Hoek soll es einfach nehmen.
- ESSEEEEEEN!!!! (doch noch nicht..)
- BW: Dieses Wochenende ist Stela. Lustiges Programm ist geplant. Es hätte noch freie Plätze.
- BW: Das Frukduk findet in zwei Wochen statt.
- JM fragt etwas über das Anmeldeportal auf der AMIV Webseite.

## 5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 21.03.2012 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

**Ende der Sitzung:** 21:05